



WN - 09.08.2014

Elefanten-Mosaik auf dem Zoo-Vorplatz

Nanu – schon wieder eine Elefanten-Baustelle? So mag sich mancher Zoobesucher schon gewundert haben. Dieses Mal ist die Baustelle allerdings vor der Zookasse. Das gepflasterte Elefantenbildnis wurde von Auszubildenden des Lehrbauhofs Münster auf dem Vorplatz ge-

schaffen. Die Pflastersteine haben Auszubildende der Unterstufe des Ausbildungsberufes Straßenbauer am Lehrbauhof Münster zugeschnitten. Gepflastert wurde das Mosaik dann von der Mittelstufe. Obermeister Wilfried Nientiedt hatte die Idee und hat das Mosaik auch finanziert.